



山東っ子

令和7年9月26日
武雄市立山内東小学校
Tel 45-3565 Fax 20-7014
文責 校長 江頭幸子

学校教育目標：『ひとりひとりが **か**か**か**やく **こ**ころや**さ**しい山東っ子』の育成

- ◆山内東小の約束：『山東っ子フェアプレー7か条』『山東っ子いじめ防止宣言』 No.7
- ◆山内東小学校は「立腰教育-あいさつ・返事・はきものそろえ」で頑張っています。

秋のおとずれを感じるようになってきました。日中はまだまだ暑いですが、随分過ごしやすくなりました。芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋、食欲の秋…。日本の秋を満喫しましょう。

理科作品展がありました

夏休みの自由課題として、理科の自由研究がありました。家族の力を借りたり、理科専科の馬原先生にアドバイスを受たりしながら、たくさん子どもたちがチャレンジしました。研究物をみると、どの作品も、時間をかけて調べたり作ったりまとめたりできていて大変素晴らしかったです。入賞おめでとうございます。

また、理科作品展会場にも多くの方が足を運んでくださいました。ありがとうございました。しばらく校内にも展示していますので、学校に来られた際には是非ご覧ください。力作ぞろいです。

1年	紙面でご確認ください。	地区入選	かまきりのオスってえらい
2年		地区特選	セミのぬげがらのひみつ
4年		地区入選	おがくずで水をきれいにできるかな ～ろか大実験～
4年		県入選	塩パワー
4年		地区入選	どんなくだものがかん電池のかわりに できるのか？
4年		地区入選	メガホンのい力
5年		校内入選	ペットボトルロケット
6年		地区特選	へえ～ ふうん～ 保温？ ～保温効果について調べよう～

6年生『防煙教室』

9月9日に防煙教室があり、学校医の藤瀬剛弘院長先生が、タバコの害について講話をしてくださいました。タバコに含まれる有害物質やタバコにより引き起こされる病気などについて、スライドを用いて分かりやすく説明してくださいました。タバコが吸う人にも周りにいる人にも有害であることをしっかりと理解できたようです。地元のお医者さんも山内東小の子どもたちの健康を見守ってくださっています。これからも自分の体を大事にしていきましょう！



防災の日に防災給食

9月1日は防災の日でした。今年は山内町でも防災訓練がありました。学校でも、防災の日に合わせて、長く保存できる食べ物や調理せずにそのまま食べることができるレトルト食品を使った給食がありました。水や電気等を使えないことを想定したものです。ご飯とツナそぼろをビニール袋に入れて自分でおにぎりにして食べたり、開けるだけでそのまま食べられる非常用のレトルト食品（救給コーンポタージュ）を食べたりしました。防災について考えるきっかけにもなったようです。ご家庭でも話題に挙げてみてくださいね。



山内町彼岸奉納浮立

9月21日、23日に山内町彼岸奉納浮立がありました。どの地区の子どもたちも、暑さに負けず、勇壮にまた華麗に、踊ったり太鼓や鐘を叩いたりしている姿が、とても素晴らしかったです。各地で伝統芸能を継承する担い手不足が課題となる中、山内町は、多くの子どもが参加し、しっかりと受け継がれていることに感心しました。地区の伝統芸能がこれからも継承されることを願っています。



七夕書き方ががんばりました

夏休みに取り組んだ七夕書き方の作品審査がありました。字を丁寧に書いていくと心も落ち着きますね。これからも、普段からノート等の字を丁寧に書いて、冬休みの新年書き方会に向けて上達できるようがんばりましょう。入賞おめでとございます。

山内中より職場体験

今年も山内中学校より4名の中学生が職場体験に来てくれました。授業を見ながら小学生の支援をしたり、丸付けの手伝いをしたり、休み時間には小学生とおしゃべりしたり遊んだり、あっという間の2日間だったようです。終わりには、先生の仕事の大変さだけでなく、先生という職業のよさも感じてくれたようです。小学生も2日間とても楽しく過ごせました。将来、先生になってくれたらうれしいです。



リーディングDXの授業研究会

7月14日に1回目、9月8日に2回目の授業研究会を行いました。市内の教職員だけでなく、遠くは熊本県、福岡県からも視察に来ていただきました。中村学園大学の山本教授に指導助言を頂きながら授業改善を進めているところです。

個別最適な学び（学ぶ方法を自分で選び、ペースを自己調整しながら学ぶ）と協働的な学び（友達と意見交換したり、先生に質問したり、人と対話しながら学ぶ）の一体的な充実を目指して授業を組み立てています。時代に合った新しいスタイルの学び方です。職員は、子どもたちが主体性をもって学習に取り組み、学力向上が図れるよう、教師の出番・役割について指導法をしっかりと学んでいます。

11月28日がその研究の成果を発表する授業公開の日です。頑張ります！



武雄市商工会青年部の皆様や民生委員の皆様にも、子どもたちの安全な登校の見守りをいただいています。いつもありがとうございます。子どもたちには、元気な挨拶で感謝の気持ちを伝えてほしいなと思います。



10月の主な行事予定

- 1日 (水) SSW 来校 (AM)
- 2日 (木) 5年生宿泊学習 (3日まで)
- 3日 (金) SC 来校 (PM)
- 4日 (土) PTA 除草作業 7:00~
- 5日 (日) 町民体育大会
- 9日 (木) 就学時検診のため午前中授業
(給食あり 13:20 下校)
PTA 役員会 19:00~
- 10日 (金) 1学期終業式 3時間授業
(給食なし 11:20 下校)
- 14日 (火) 2学期始業式 結団式
- 15日 (水) 体育大会練習開始
朝の交通見守り隊 (~18日)
- 21日 (火) SSW 来校 (AM)
- 24日 (金) 体育大会準備
- 26日 (日) 体育大会 8:30~
- 27日 (月) 代休
- 28日 (火) ※26日雨天時→体育大会
- 29日 (水) 5年生森林学習 (森川海人っ教室)
- 30日 (木) 1・2年生黒髪大学との交流
- 31日 (金) SC 来校 (PM)、芋ほり

1年	紙面で ご確認ください。	硬筆特選
2年		硬筆入選
4年		硬筆入選
5年		硬筆特選
6年		硬筆特選
6年		毛筆入選